

John Corbett O.P.; Andrew Hofer O.P.; Paul J. Keller O.P.; Dominic Langevin O.P.; Dominic Legge O.P.; Kurt Martens; Thomas Petri O.P.; Thomas Joseph White O.P.: Neue Vorschläge für die pastorale Sorge bezüglich der Geschiedenen und Wiederverheirateten: Eine theologische Bewertung, in: Forum Katholische Theologie 30 (2014) 161-185

Zusammenfassung / Abstract

Acht Theologen, hauptsächlich dem Dominikanerorden zugehörig, bieten eine umfassende theologische Analyse jüngster Vorschläge von Walter Kardinal Kasper an, welche die pastorale Sorge geschiedener und wiederverheirateter Personen betreffen. Das Dokument wurde ursprünglich in „Nova et Vetera“ publiziert, und ist hier erstmals auf Deutsch abgedruckt. Im Hinblick auf die damals bevorstehende außerordentliche Synode über die Familie antworten diese Theologen in Treue zum Lehramt der Kirche auf neuere Vorschläge zur Änderung der pastoralen Praxis der Katholischen Kirche in Bezug auf Scheidung, Wiederverheiratung und Kommunionempfang. Besonders erwähnenswert ist die Verteidigung der kirchlichen Lehre zur Unauflöslichkeit der Ehe und der Möglichkeit der Keuschheit.

A Dominican-led group of eight theologians released an extended theological analysis of recent proposals of Walter Cardinal Kasper regarding the pastoral care of divorced and remarried persons. The document was originally published in the English edition of *Nova et Vetera*, and is currently available in German in this magazine. In anticipation of the upcoming extraordinary Synod on the Family, these Catholic theologians – faithful to the Church’s Magisterium – responded to some recent suggestions for changes in Catholic pastoral practice on divorce, remarriage, and communion. Of special note is their defence of the Church’s teaching on the indissolubility of marriage and the possibility of chastity.